



Bericht

Kinderfest 2024

**Schützenkreis
Hagen**
Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 19. August 2024

Schützenkreis Hagen präsentiert sich im Hagener Freilichtmuseum

Bereits zum 2. Mal präsentierte sich der Schützenkreis Hagen, im Rahmen des Kinderfestes des Hagener Freilichtmuseums, interessierten Kindern und Jugendlichen. In einem passenden Fachwerkgebäude waren Kreisjugendleiter Marc-Timur Flack und Philipp Gödde vor Ort und zeigten dem Publikum, vor allem eben Kinder und Jugendliche, den sogenannten „Hagener Dreikampf“ der Kreisjugend, nämlich Red-Dot, Bogen und Darts. Über den Tag verteilt konnten viele Besucher begrüßt werden und das Infomaterial fand reißenden Absatz.

„Ein rundum gelungener Tag für die Hagener Schützenjugend“, so das Resümee des Kreisjugendleiters Marc-Timur Flack.



Großes Interesse bei den Kindern.



Gut besuchte Mitmachstände.

Bilder: Marc-Timur Flack